



## Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2025

Anzug Jean-Luc Perret und Konsorten betreffend Anpassung der Förderbeiträge für erneuerbare Heizlösungen

P235531

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jean-Luc Perret und Konsorten abzuschreiben.

### Begründung

Der Regierungsrat hat wie im parlamentarischen Vorstoss gefordert, die Förderbeiträge für dezentrale Heizungen (Wärmepumpe und Holzheizungen) auf Anfang 2025 im Fernwärmegebiet halbiert. Ausserhalb des Fernwärmegebiets gibt es keine Änderung bei den Beiträgen. Diese Differenzierung stellt sicher, dass die Anschlussdichte an die Fernwärme hoch bleibt. Die Förderung beim Heizungersatz soll sich weiterhin an den Investitionskosten orientieren. Die aktive Regeneration von Erdwärmesonden ist bei Neubauten und grossen Anlagen bereits heute Standard, aber nicht überall nötig. Deshalb ist eine kantonsweite Förderung aus heutiger Sicht nicht sinnvoll.

